

2022年3月15日

各 位

株式会社シーエックスアール
代表取締役 小早川 孝

弊社サーバーへの不正アクセスについて(第三報)

弊社は、2022年3月1日、業務用サーバーの一部に不正アクセス（以下、「本不正アクセス」）を受けたことを確認しております。

関係各位のご理解とご協力のもとに本不正アクセスの影響による、著しい業務遅延等も無く復旧作業を完了致しましたことを感謝申し上げます。

現在に至るまで複数の公的機関の協力のもとに、本不正アクセスの内容特定を進め、障害の原因がVPN経由で使用しておりました業務用サーバー内データが外部からの攻撃により暗号化されたことであると特定し、確認されたアクセス方法及びアクセス経路に関しては再発防止を完了いたしました。またサイバーパトロールおよび JPCERT/CC による一般 Web サイト（表層 Web）及びダーク Web を含む深層 Web の継続監視を実施しておりますが、現在のところ情報流出は確認されておられません。

今後は民間専門機関へ依頼しての事象確認、情報流出確認の実施及び全般的なセキュリティ性の向上に努めてまいります。

なお、本不正アクセスに関する情報は、随時弊社ホームページに掲載させていただきます。万が一情報の流出等が確認された場合には、関係各所に速やかに連絡を行い、適切に対応してまいります。

関係先の皆様にはご心配をお掛けすることになり、深くお詫び申し上げます。

以上

【本件に対する問い合わせ先】
情報セキュリティ本部（管理部）
TEL：0823-22-4100